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№２７０７ 第２８回例会 ２０２３．３．２ 晴 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎 ＳＡＡ 

 飯島由美 副ＳＡＡ  

ソング：君が代・四つのテスト 

 

会長挨拶 

  須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。２月逃げ月と言われるように、

あっという間に３月を迎えたような気がします。３月

になると、気分的には春がすぐそこに来ているよう

に感じます。２月は、例会は２度だけでしたが、１８

日に第５グループのＩＭ（インターシティミーティン

グ）、２３日には木更津ＲＣの７０周年記念行事があ

りました。今日はＩＭと７０周年記念行事に出席した

報告をいたします。 

ＩＭでは、２０２２－２３年度の地区大会においてＲ

Ｉ会長代理を務めた柳生好春氏が「ロータリーを楽

しもう」という演題の下、１時間半ほど講演されました。

マイクの音声が割れて聞き取りが難しく、スクリーン

の画面も後ろの席からは見にくかったため、せっか

くの素晴らしい講演内容が、断片的にしか理解でき

なかったのは残念でした。それでも柳生氏の熱意

ある講演に惹かれて必死な思いで耳をそばだて、

一言一句聴き取ろうとしました。講演の内容は示唆

に富む数多くの名言が含まれ、その中でも特に印

象の残った言葉があったのでここに一つだけ紹介

したいと思います。それはミラーニューロンという言

葉です。ミラーニューロンは、１９９６年にイタリアの

パロマ大学のジャコモツッツ 

ォラッティ教授によって発見され、「他者の行動

やその意図を理解する手助けとなると考えられてい

る神経細胞だ」と言うことをインターネットで調べて

知りました。このミラーニューロンが社会的交流にお

いて、より大きな役割を果たしているとされています。

言い換えれば、他人のことを自分に置き換える能力、

すなわち共感力であり、利他の働きかけをした場合、

相手が良い方向に変わったとき、我がことのように

喜びを感じられると言っています。このミラーニュー

ロンの機能は、まさにロータリーの理念である超我

の奉仕への共感を裏付けるものと感じました。共感

力とは「人の気持ちを理解し、寄り添うことのできる

力」、「思いやりのできる力」であり、ロータリーが大

切にしている言葉でもあります。また、「おもてなし」

というのは、相手の立場に立ち、その人に喜んでも

らえるように振る舞うことであり、これが、ミラーニュ

ーロンの視点から言えば、共感力になるのです。 



 

  

次に木更津ＲＣの７０周年記念行事は、国家斉

唱、ロータリーソングの唱和、主催者挨拶、来賓挨

拶の式典後に４市市長によるパネルデスカッション

が行われました。先ず４市の市長がそれぞれの市

の特徴と現状におけるＰＲポイントをわかりやすく説

明することからスタートしました。その後、あらかじめ

設定されていた３つのテーマ、すなわち「地域資源

をイマジン」、「地域を繋ぎより良いネットワークの実

現」、「楽しみながら変えていこう」について各市長

が、市の取り組みや現況について語りました。スクリ

ーンの映像を見ながらの４市の市長の説明に説得

力があり、それぞれの市長の個性豊かな語り口に

感心しながら聞くことができました。この行事に参加

したロータリアンは２００名足らずでしたが、一般市

民にも広く伝えたくなるくらい良い企画だったとの印

象を持ちました。 

 

幹事報告 

   相川恵津子 幹事 

 

 皆さんこんにちは。先日は第５グループのＩＭ及

び木更津ロータリーの７０周年記念のイベントにご

参加いただきありがとうございました。４市の市長を

ご一緒に見られご意見を聞くというのはとても良か

ったと思います。今度は機会がありましたら是非ご

参加ください。朝月会員のワンちゃんがやっと見つ

かりホッとしています。平野会員のネットワークはす

ごいですね。岡元会員は館山ロータリーでの卓話

お疲れ様でした。明日３日はこども食堂があります。

いつものことですが、参加できる方は宜しくお願い

致します。 

１．君津ロータリークラブから例会変更のお知らせ 

２．トルコ・シリア地震被災地への災害救援基金、ガ

バナー会経由の義援金について 

３．ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研究会）のパート

Ⅲリアル開催のご案内 

４．地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

（第５グループは５月２３日にあります） 

５．バギオだより 

６．財団室ニュース３月号 

７．水と衛生月間リソースのご案内 

８．木更津ロータリークラブ会報 

 

米山功労賞受賞 

    栗原典子 会員 渡辺哲夫 会員 

 

 

誕生祝い 

 

 

結婚祝い 

 



 

  

誕生一言 

  神子 恒 会員 

 
誕生祝いを頂き有難うございました。これから新

たにカフェをやりたいと思っています。よろしくお願

いします。 

 

結婚一言 

 渡辺哲夫 会員 

 

結婚祝いを頂き有難うございます。３月６日で結

婚して４６年が経ちました。今年は特に「秘湯を巡る

旅」としまして月１回の予定で温泉旅行一人旅を実

施してまいります。これからも温泉効果で益々健康

になり長生きをしたいと考えております。 

 

飯島由美 会員 

 

本日は結婚お祝いを頂きありがとうございます。 

結婚して今年で１９年目になりました。毎日の生活

に追われ結婚記念日も振り返ることなく、お祝いも１

９年間１度もすることなく過ごしてまいりました。２年

前より私が会社の代表になりそこから私の生活も様

変わりしました。今の家族の生活が成り立つのも主

人のお陰と感謝しております。結婚の節目である２

５年目の銀婚式を迎えられるよう感謝の気持ちを忘

れず家族仲良く明るく過ごしていきたいと思ってお

ります。本日は、ありがとうございました。 

 

岡元 誠 会員 

 

結婚祝いを頂き有難うございます。これからは更

に妻に感謝していきたいと思います。 

 

卓話 

『ロータリー研修要旨』 

石渡 鋼 会員 

 

挨拶：故志波会員がお話されたように「青年は未

来を語り、壮年は今を語り、老年は過去を語り」ます。 

会員の位置づけ：ロータリーの組織 正会員→各Ｒ

Ｃクラブ所属→第５グル―プ→２７９０地区→第１ゾ

ーン→（世界３４ゾーン・理事選出）→ＲＩ国際ロータ

リー理事会（年１度は規定審議会を開き各クラブ提

案の意見・要望を討議する決定機関）→ＲＩ会長 



 

  

事務局：米国 イリノイ州 エバンストン市（シカゴの

北側） 歴史：誕生１９０５年２月２３日 シカゴ市 発

起人 ポールハリス（弁護士）、他洋服生地商、鉱

山技師、石炭商 集会４名の事務所を輪番での集

会から、ロータリーの名前 現況 世界―１２０万人 

日本―８．５万人減少傾向 日本最初のクラブ：東

京ロータリークラブ１９２０年米山梅吉会長 帝国ホ

テル約３５０人 世界の３大クラブ：ロータリークラブ・ 

略 ライオンズクラブ・ロータリーより分派 月２回夜

間例会 会員数１４０万人 日本は地方に拡大傾向 

ＲＣの個人奉仕に比べ団体よる奉仕奨励 キワニス

クラブ・米国発祥の主に未来を担う子供達への奉

仕 ２０万人 この他にフリーメイソンという中世イギ

リスの石工達のギルド？から派生した秘密結社 凡

そ６００万人 富津中央の誕生：１９６６年１０月１３日 

今から５８前、初代笠原文雄会長は木更津ＲＣ会員

としてこの大佐和の地に新クラブを誕生すべく奔走

されました。地元の文化人の誉れ高き故刈込碩弥

会員（後の初代幹事）を案内役として同乗させ、自

らの運転で町内の候補者宅を回り、３３名の会員

（チャーターメンバー）を獲得されました。その中の

お一人が昨秋旅立たれた故志波会員でした。いま

我々がこうして毎週顔を合わせ、クラブライフを楽し

んで居られるのも、初代会長のご尽力のおかげに

他なりません。尚、初代会長のプロフィールについ

ては検索サイトにお名前を打ち込めばウイキペディ

アを含む、「キミカ」のページがありますのでご覧く

ださい。ここから初代会長映像とカセットテープで１

０周年記念式典時の挨拶をお聴き戴きます。また

愚生の入会当時の会報綴りが出てきましたので回

覧致します。ゆっくり読みたい方はお貸し致します

ので私迄。ありがとう御座いました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

  渡辺哲夫 親睦担当部員 

相川恵津子  朝月会長のワンちゃん見つかってよ

かったですね 

石渡 鋼    河津桜が満開 卓話を終えてホッと

しました 

神子 恒    バースデーソングありがとう！！ 

岡元 誠  結婚祝いを頂いて 

飯島由美      〃 

渡辺哲夫      〃 

榎本守男 京都から九州・小倉に行って来ました。

九州ゴルフクラブ、天気は最高スコア

は最悪 

 

＊＞１，０００円    計 １１，０００円 

 

出席報告 

 平川恵敏 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 21/28 14 0 3 75.00% 

前 回 20/29 14 0 2 72.41% 

前々回 22/29 14 0 2 75.86% 

 

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

理事会報告 

 須藤 隆 会長 

１．今後の日程 

３／９ 会員卓話 平川会員 

３／１６会員卓話 石井会員、星野会員 

３／２３休会 

３／３０会員卓話 神子恒会員、飯島会員 

 

２．例会前準備に要する久保会員への謝礼 

例会の前準備として、プログラム作成、プ

ログラム構成の準備、インタビュー等に要

する費用、卓話資料の作成等に要する役務

として昨年７月に遡って、月当り１万円を

支給 

 

３．分区ゴルフ大会参加補助 

分区主催のゴルフ大会参加者にクラブとし

て１万円を補助する。 

 

 


